



Communiqué de presse

E-motum ouvre le plus grand hub de bornes de recharge électrique à Paris

Paris le 11 décembre 2024 – **E-motum, premier réseau de bornes de recharge électriques en Corse, ouvre à Paris une station de nouvelle génération pouvant accueillir jusqu'à 40 véhicules simultanément avec un service d'accueil 24h/24.**

Le nombre et la disponibilité de bornes de recharge restent les principaux freins au développement des véhicules électriques. Un peu plus de 150 000 bornes ouvertes au public étaient comptabilisées par l'Association nationale pour le développement de la mobilité électrique en octobre dernier, avec seulement 70% du parc disponibles 99% du temps. Un taux de fiabilité encore insuffisant pour inciter les Français à changer de motorisation.

Afin d'accroître la confiance des automobilistes, le groupe Filippi a décidé de lancer à Paris une première station de bornes de recharge de nouvelle génération, dotée d'une grande capacité d'accueil et d'un service d'accompagnement permanent.

La station E-motum, située dans le 14ème arrondissement de Paris, peut en effet servir jusqu'à 40 véhicules simultanément avec 38 points de charge d'une puissance de 200 kWh et 3 dédiés aux deux roues. Elle bénéficie aussi d'un espace d'accueil confortable et d'une assistance à toute heure du jour et de la nuit, 7j/7. Le prix du kWh heure sera identique à celui pratiqué sur la voie publique.

« Tout doit être mis en œuvre pour inciter les Français à passer à la mobilité électrique. Pour cela ils ont besoin d'être rassurés sur la fiabilité des équipements et d'être accompagnés. Avec cette nouvelle station, nous voulons augmenter les standards de qualité pour accroître le développement du parc automobile électrique », déclare Gilles Filippi, président du groupe Filippi.

La station est destinée aux professionnels, comme les taxis ou les VTC pour qui le temps et la fiabilité sont précieux, les logisticiens et les particuliers. Déjà, les quelques 100 véhicules

électriques de la flotte de VTC E-Lutetia, que vient de lancer le groupe Filippi sur Paris, sont clients d'E-motum. Dès l'an prochain, E-Lutetia comptera plus de 300 véhicules.

A propos du Groupe Filippi – Le groupe Filippi, dirigé par la famille FILIPPI depuis trois générations a créé Filippi Auto en 1955 et devient, la même année, la première entreprise au monde à être franchisée Hertz. La franchise compte aujourd'hui une flotte de plus de 7 000 véhicules. Le groupe Filippi exploite également E-motum, le plus important réseau de bornes de recharge électrique sur l'ensemble du territoire Corse, ainsi que la flotte de véhicules VTC E-Lutetia.